

★★★★★石曾根会長テーマ「志を同じく」★★★★★

東京みなと RC 忘年家族会
とき 2019年12月17日(火)
例会 17:30~18:00
パーティ 18:00~20:00
会場 東京プリンスホテル
2階「サンフラワーホール」

◇余興
「クロマチックハーモニカ 南里沙」
によるリサイタルをお楽しみ下さい。
◇豪華賞品盛りだくさんの福引
★出欠・ご寄付共に11月5日(火)迄にご提出をお願いします。
尚、現金寄付の方は寄付申込書と一緒にご納入をお願い致します。
★ご欠席でも会費・ご寄付をお願い致します。

【世界ポリオデー】
10月24日は世界ポリオデーです。
ポリオのワクチンを発明したジョナス・ソーグ博士の誕生日にちなみ設けられました。
ポリオ根絶を掲げる様々な団体がこの日にイベントなどを開催しています。
この世界的目標の主要団体であるロータリーとしても、多くの方の意識を高め、ロータリーの活動を理解していただき、支援を得る絶好の機会です。



★次週10月30日(水)は「ガバナーフォーラム(東京芝RC・東京みなとRC2クラブ合同例会)」です。当クラブは10月29日(火)の例会を振替えております。

◆10月30日(水)

点鐘 12時30分

会場 2階「サンフラワーホール」

◎今年度は芝RCがホストです。

◎点鐘5分前にはご着席下さいようお願い致します。

◎今年度も2クラブの親交を深めるためにクラブ別とせずに混合の意味合いから各テーブルに半々程度着席いただくべく、テーブルのみ指定のくじ引きとさせていただきます。

受付にてくじをお引きください。

(席の指定はありません)

同席になられた芝RCの会員さんと名刺交換などしていただければ幸甚です。

◎合同例会ご欠席の方はマーク・アップをお願いします。

★次週10月22日(火)は「祝日休会」です。

10月のロータリー
経済と地域社会の発展月間
米山月間

持ち回り理事会

・「千葉台風15号被災者救援金」協力の件
義援金袋を回し1人1,000円以上協力願うことと承認。



東京みなとロータリークラブ
TOKYO MINATO ROTARY CLUB

事務局: 〒108-0014 東京都港区芝4-12-4 名倉堂ビル
Office: Nagurado Bldg. 4-12-4 Shiba Minato-ku Tokyo 108-0014
Tel: 03-5232-3514 Fax: 03-5232-3515

★義援金箱報告★

10月8日 0円 累計130,137円



ROTARY CLUB of TOKYO-MINATO

2019年10月15日 (第1491回)

2019-2020年度

VOL. 33 No. 13 通算1407号



[聖坂] この坂は三田3丁目から三田臺町済海寺の方へ上の坂、かつては長さ百間幅二間五尺ほどの細長い坂であったが、今は大きな道になった。

“ロータリーは世界をつなぐ”
ROTARY CONNECTS THE WORLD

RI会長 マーク・ダニエル・マロニー

東京みなとロータリークラブ

会長 石曾根 良
副会長 洗 成
例会日 毎週火曜日12時30分
例会場 東京プリンスホテル
創立 昭和62年6月23日

幹事 竹内 正浩
Meeting Every TUESDAY 12:30
Tokyo PRINCE Hotel
Established 23rd Jun 1987

☆本日の例会

ロータリーソング 我等の生業 小さい秋みつけた
卓 話 「おきなわとやまと」
学校法人宏池学園 顧問
当クラブ OB 会員 岡田恭彦様 (紹介者 林君)
◎本日は百万ドルの食事です(米山)

♪小さい秋みつけた♪

誰かさんが 誰かさんが 誰かさんが
見つけた
小さい秋 小さい秋 ちいさい秋見つけた
目隠し鬼さん 手の鳴る方へ
澄ましたお耳に かすかにしみた
よんでもる口笛 もずの声
ちいさい秋 ちいさい秋 小さい秋見つけた

◎10月結婚記念日おめでとう。(4名)

7日 吉田 茂君 16日 佐山高康君
14日 田辺博司君 25日 水野忠久君

第1490回例会(2019年10月8日レポート)

点鐘 : 石曾根 良会長
ロータリーソング : 日も風も星も
月の砂漠
ソングリーダー : 青山昌裕君
ビジターとゲスト 0名
出席報告 出席数 34名 出席率 87.18%
会員数 40名
計算出席数 39名
出席規定免除者 1名(出席 0名)
前々回修正出席率 82.05%
9月平均出席率 83.76%

会長報告

※10月ご夫人誕生日おめでとう。(1名)

幹事報告

※ロータリーレートが10月より1ドル108円
(現行106円)に変更となりました。

※理事会決議によりまして「千葉台風15号被災者救援金」を募らせて頂くことになりました。義援金袋を回しますので、お一人1,000円以上の協力の程お願い申し上げます。地区からも協力要請が届き、この救援金は第2790地区(千葉)に送金されます。

イニシエーションスピーチ 上原 空也会員 白石 直之会員



ニコニコBOX

浅川→先日亡くなった金田正一投手が長嶋から4三振をとった時、新入社員だった私は後楽園でこの開幕戦を見たことが今でも思い出します。

石曾根→台風心配ですね。本日の上原さん・白石さんのイニシエーションスピーチを楽しみにしています。

上原→今日はイニシエーション・スピーチです。宜しくお願ひします。

高取→石曾根会長・浅川さん、明日から楽しみですね。Gを応援しています。

吉田(眞)→本日の上原さん・白石さんのイニシエーションスピーチを楽しみにしております。

林 →今日は新会員お二人のイニシエーション・スピーチに期待しております。早く一緒にロータリーライフをエンジョイしましょう。

累計 224,000円

ロータリー用語

規定審議会 (Council on Legislation)

規定審議会は国際ロータリー定款第10条とRI細則第8条に定めるように国際ロータリーの立法機関である。投票権を有する議員は各地区的クラブの代表議員から成る。3年に1回開かれる。

2019-2020年度第3回クラブ協議会

日時 2019年9月24日(火)

11時30分～12時15分

会場 東京プリンスホテル3階「紅梅」

来賓 千代田グループガバナー補佐

吉田 茂氏(東京みなとRC)

千代田グループ幹事

福田 守弘氏(東京みなとRC)



定刻となり、竹内幹事の開会宣言と来賓紹介がなされ、引続き石曾根会長の挨拶、ガバナーブラフ佐挨拶と進んだ。ガバナー補佐からは、他クラブ協議会を通じ、各クラブは頑張っている。また、会長テーマなどからみなとRCの良さも見えていると述べられた。続いて竹内幹事の趣旨・進行方法の説明の後、それぞれの担当から報告がなされた。

1.会員組織につき竹内幹事から報告がなされた。

- 前年度は6名の退会者が出ていたが、やむを得ない理由であり、結果として純減5名と報告された。
- 現状は3名入会。1名ネット問い合わせがあつたが(外国籍)、入会にはつながっていない。今後の対応策を考えたい。
- 今後も、みなとRCの雰囲気を大事にしつつ、多忙な会員も居心地の良い運営を継続したい。

*ガバナー補佐コメント: ネット対応は初めて地区の委員会支援もあるが、自クラブの主体的な取り組みが大切。みなとRCはしっかりしている。

2.地域に密着して奉仕プロジェクトについて田辺委員長から報告がなされた。

- 準備された資料を基に地域に密着した奉仕活動概要の報告。継続プロジェクトの盲導犬キャラバン、港区社会福祉協議会との協働など。

鈴木新世代委員長

- 準備された資料を基に、小学4年生をターゲットとした出張授業活動で、学校側盲導犬協会との調整で実施、9年目となる。今年度は16/18校で実施の予定である。なお、

盲導犬との触れ合いから視覚障害者の理解と支援に移行している。プロジェクト名も変更の時期では?その他の継続活動も資料で確認。

松岡ロータリー財団委員長

- 社会福祉協議会との協働で電動昇降機の贈呈を実施する。地区補助金を活用、金額変更もあるが、活動は達成される。

*新年度準備開始の前倒しを確認した。その他の寄付関係も達成見込み。

吉田青少年交換委員長

- 計画通りの進捗である。導入活動も無事に進んでいる。高校にも元気に通っている。

質疑応答:

*ガバナー補佐コメント: 受入学生の希望と派遣先が異なり、対応が困難な過去の事例も報告された。今後の計画議論が大事。

- 年間の継続実施は大事なアピールポイント。

プロジェクトにロータリーの冠を乗せるとよい。公共イメージの拡大に期待できる。

- インターネット・アップ活動の状況も確認した。

*グループ幹事コメント: 青少年交換に関して千代田Gのローテーション等を勘案すると受入れの困難さが増している。地区としての議論も大事。

3.青山親睦委員長から報告がなされた。

- 奉仕と親睦の両輪がみなとRCの強みとの認識が表された。年度の計画の確認報告がなされた。

・家族を含めて親睦を深化させたい。

*ガバナー補佐コメント: 例えば提携クラブが支援する棚田の○○米を誕生日に贈るなどの工夫も報告された。

4.「東京みなとRCらしさ」というテーマで石曾根会長から報告がなされた。

①事業所規模や個人というバランスの良いクラブ。

②奉仕活動に会員が自律的に参加、身体を動かしつつかわることを誇りとしている。

5.質疑応答・特段のテーマは出されず。

6.講評: G補佐

2750地区の現状報告とともに、千代田グループでも会員数に差があり資金的にも厳しい現状がある。また親クラブから引き継いだ運営基本を大事にしつつ、クラブの主体性が發揮されることが大事。他クラブの事例を引きつつ、みなとRCは評価される。ガバナー公式訪問の時間配分を考慮して欲しい。ガバナーの要請でIMも計画中。実行委員会を立ち上げる。協力を期待する。